



■ LIGA EBA

El USAL La Antigua ya lleva cuatro de cuatro tras vencer bien al Culleredo

Morán, Yengue y Ukawuba, los más destacados del equipo de Núñez

USAL LA ANTIGUA	94
CULLEREDO	73

USAL La Antigua (28+14+28+24): Moro (5), Kiris (15), Ukawuba (13), Harrison (9), Yengue (16) -cinco inicial-; Yáñez (5), De la Calle (3), Morales (5), Morán (19), Moreta y McCarthy (4).
Culleredo (22+15+14+22): Añón (6), González (26), C. Añón (4), Cigarrán (10), Vidal (15) -cinco inicial-; Cuadrado, Cabanas (10), Tenas, Ferrer, Rabadán y Rodríguez (2).
ÁRBITROS: Rodríguez y Jurado. Sin eliminados por faltas.

I.R.
El USAL La Antigua suma, sigue y

crece, jornada tras jornada —ya lleva cuatro seguidas ganando—. El conjunto de Óscar Núñez se dio ayer un festín en Würzburg a costa del Culleredo. Y eso que la primera mitad no fue la mejor disputada por los salmantinos: en la primera mitad encajaron 22 puntos en medio de un correcales. Mientras que en el segundo cuarto, aunque el USAL La Antigua se mostró mucho más atascado en ataque, continuó mandando en el marcador hasta lle-

gar al 42-37 del descanso.

En la reanudación, los charros se pusieron 10 arriba por primera vez (54-44) con Erkam Kiris, Nelson Yengue y Rob Ukawuba por encima de la decena de puntos. Los mejores momentos de los salmantinos llegaron en la parte final del tercer cuarto, cuando el equipo imprimió un gran ritmo al choque. La rotación fue clave en el último periodo hasta llevar la diferencia a los 19 puntos.



Ukawuba trata de superar en velocidad a Rodríguez. | MORGAN